



Con una inversión cercana a los \$ 40.000. La Municipalidad de Apóstoles, adquirió elementos deportivos para afianzar la actividad dentro del predio de la Expo Yerba, como así también el desarrollo de actividades en los playones deportivos barriales

Con una gran cantidad de integrantes funcionan las distintas escuelas deportivas dependientes de la Dirección de Deportes a cargo de la Prof. Marcela Coutto, las cuales a partir de la adquisición del material deportivo afianzaran su desarrollo en cada una de ellas.

La compra de: pelotas de vóley, futbol de campo, futbol de salón, básquet, bochas de hockey, redes, infladores, silbatos, cronómetros, flotadores, conos etc.se efectuó con recursos propios del municipio

El Sr. Intendente Lic. Mario Viale, manifestó su compromiso en afianzar y acompañar la tarea que viene realizando la Dirección de Deportes en cada una de las disciplinas a su cargo, como así también programar la ejecución de actividades deportivas en los playones que cuentan los barrios de nuestra localidad.




DEPORTES

 PÓSTOLES
mejor ciudad, mejor vivir.
INTENDENTE MARIO VIALEY